

Carlos Ghosn eröffnet Mitsubishi-Werk in Indonesien

Carlos Ghosn, Vorstandschef der Mitsubishi Motors Corporation (MMC), und MMC-Präsident Osamu Masuko eröffneten gestern (25. April 2017) in Anwesenheit des indonesischen Staatspräsidenten Joko Widodo und des Industrieministers Airlangga Hartarto eine neue Produktionsstätte in Indonesien. Das Werk in der Präfektur Bekasi (Provinz West Java) wurde mit einer Investition in Höhe von 565 Millionen US-Dollar (65 Milliarden Yen) errichtet. Rund 3000 Mitarbeiter sollen hier bei Vollausslastung 160 000 Einheiten pro Jahr bauen.

Das Werk startet seine Produktion zunächst mit dem SUV-Modell Pajero Sport. Später sollen weitere Modelle für die Südostasiatischen Märkte folgen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto:



Renault-Vorstandsvorsitzender Carlos Ghosn.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renaul



Renault-Vorstandsvorsitzender Carlos Ghosn.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renaul
